

## BARRAUX

# Les associations de la commune ont fait leur rentrée



*L'apéritif de conclusion est un moment apprécié.*

**Samedi 9 septembre, 22 associations sur la quarantaine existant à Barraux étaient présentes pour le forum des associations de la commune. Les habitants ont pu rencontrer les bénévoles et faire leurs inscriptions.**

Samedi 9 septembre, le dernier temps du forum des associations était l'apéritif de conclusion offert par la municipalité aux participants.

Dans l'après-midi, 22 associations sur la quarantaine existant à Barraux étaient présentes, même celles qui font leurs inscriptions en ligne, comme la MJC.

« Nous avons aussi accueilli des associations de l'extérieur : l'association sportive du Grésivaudan, le CAPRG, l'Échiquier du Grésivaudan et Danser sa vie », a indiqué Françoise Lohat, adjointe au maire en charge des associations. « Les sapeurs-pompiers de Chapareillan-Barraux ont fait des démonstrations. Le forum était l'occasion de revoir les habitants et les responsables d'associations. »

La prochaine manifestation prévue de façon certaine dans le calendrier municipal sera le marché de Noël, après l'aide qu'elle a apportée au vide-greniers du comité de jumelage et des Compagnons de la marche le lendemain du forum.